

Herr Strausfeld bittet um Überprüfung der Markierung auf dem Kunstrasen des Eitorfer Sportplatzes. Es soll nach einer länger haftenden Farben bei einer in Eitorf ansässigen Firma gesucht werden.

Herr Schmidt weist darauf hin, dass sich nach Auskunft des Hausmeisters Theater am Park, Herrn Szepaniak, wiederholt Schüler der Musikschule Eitorf auf die Stuhlückenlehnen setzen und die Füße auf den Stuhlsitz abstellen.

Hierzu sollen Gespräche mit Herrn Käsberg geführt werden.

Zusätzlich soll geprüft werden, eine Behindertentoilette im Theater einzurichten.